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REQUEIRO  à Mesa ouvido o Douto Plenário, conforme normas regimentais, que seja enviado
expediente ao Prefeito Municipal de Corumbá Ruiter Cunha de Oliveira ,solicitando um estudo para
implantação das academias ao ar livre nas zonas rurais de Corumbá.
 
 JUSTIFICATIVA: Senhores Vereadores e Munícipes presentes, esperamos que tragam  um pouco de
qualidade de vida e mais atenção à população dessas  regiões , nesta cidade.

  
SALA DAS SESSÕES, 02 de Outubro de 2017

  

Evander Vendramini
Presidente(a) - PP
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